



Une action "petits déjeuners européens"

publié le 29/05/2015

Descriptif :

Le vendredi 5 juin 2015 de 8h15 à 9h ,les élèves de 5ème du collège vont voyager autour des petits-déjeuners européens. Les élèves découvriront la teneur des petits déjeuners de nos voisins européens : espagnols, anglais et allemands. Ce projet a été élaboré en partenariat avec Mme GABILLARD, gestionnaire, MME MALICOT, infirmière, une nutritionniste du conseil départemental, et le chef cuisinier du collège M. AMILLIEN.

Les professeurs de langues sont intervenus sur la détermination des différentes composantes et par une communication visuelle autour de cette action.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.